

**GO.WEB.ID**

## **Panitia Khotmil Qur'an dan Imtihan Madin Al Ittihaad 2 Pasirlor, akan Potong Kambing 26 Ekor**

**Narsono Son - PASIRLOR.GO.WEB.ID**

Jan 29, 2024 - 19:58



*Panitia Khotmil Qur'an dan Imtihan Madin Al Ittihaad 2 Pasirlor, akan Potong Kambing 26 Ekor*

PASIRLOR - Madrasah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, akan melaksanakan pemotongan kambing sebanyak 26

ekor. Dalam kegiatan yang akan dilakukan, pengurus madrasah Al Ittihad mengadakan Silaturahmi serta rapat koordinasi dengan Panitia Khotmil Qur'an dan imtihan Tahun 2024, pada Senin Malam (29/01/2024).

Ketua panitia Fajar Santoso dalam kegiatannya melakukan koordinasi kesiapan Panitia pelaksana dan meninjau tempat yang akan dilaksanakan tempat pemotongan kambing.



Dalam mengoptimalkan perencanaan semua rangkaian kegiatan demi suksesnya acara, ketua Panitia meminta laporan dan evaluasi kinerja setiap seksi. Kegiatan dihadiri Ketua Pengurus, kepala Madrasah, guru, tata usaha, panitia, semangat

Silaturahmi dibuka dengan pembacaan tahlil dan do'a yang dipimpin oleh Ketua Pengurus Madrasah Si Mbah KH M Ali Sodikin, dilanjutkan arahan dan nasehat, diantaranya dalam mempersiapkan acara harus ada do'a dan semangat ikhtiar yang berkesinambungan, kejelasan rancangan dari semua seksi, baik dari segi kebutuhan biaya, maupun rangkaian acaranya.

"Terus upgrade dan update kinerja panitia, deskripsi amal jariyah, berharap hasil maqsud, lancar, sukses dan bisa mendapatkan Ridlo Allah Swt," ungkapnya.

Ketua panitia Fajar Santoso, setelah mendengarkan dan kroscek data kesiapan panitia, seperti surat menyurat, biaya, susunan acara, pembuatan laporan berjalan, menuturkan ucapan terima kasih kepada Pengurus, Kepala Madrasah, guru, tata usaha, panitia, menyimpulkan hanya sebagian kecil yang belum terselesaikan.

"Semua seksi dalam kepanitiaan terus semangat berkomunikasi dan berkordinasi sampai hari H, demi suksesnya acara dan juga bisa memuliakan semua yang hadir, juga tamu undangan nantinya," jelasnya.

Fajar juga menyampaikan, akan dilaksanakan Checking Kerja panitia berikutnya

sampai pelaksanaan kerjabakti, bersih-bersih di lingkungan madrasah, demi kenyamanan, keindahan dan menjadikan lingkungan Madrasah lebih representatif.

Selanjutnya Fajar menyebutkan, direncanakan semua rangkaian acara dilaksanakan di madrasah, Sabtu (01/03/2024),

"Pada hari H, akan dihadiri keluarga besar madrasah, murid dan orang tua murid, forkopimcam, lurah, RT, RW, tokoh agama, tokoh masyarakat, takmir masjid dan mushola, MWC NU, banom NU, lembaga NU, alumni dan undangan yang lain," jelasnya

Di akhir rapat, ketua Panitia Fajar menyampaikan syukur alhamdulillah, terima kasih kepada segenap panitia dengan semangat kerja keras, kerja cerdas, kerja ikhlas, kerja tuntas, dan sinergitas bersama masyarakat disekitar madrasah, dan malam ini panitia dikejutkan dengan adanya titipan amanah 26 ekor kambing aqiqah, haul dan tasyakuran.

(Djarmanto-YF2DOI)